

NOTA DE PRENSA

Iberdrola incrementa sus inversiones un 31,5%, hasta casi 4.000 millones de euros, durante los nueve primeros meses del año

El beneficio neto asciende a 2.417 millones de euros (+18,4%), gracias al negocio internacional, que compensa los malos resultados en España

- El 91% del esfuerzo inversor se destina a proyectos de redes, energías renovables y generación con contratos a largo plazo: el grupo cuenta con casi 7.400 MW de nueva capacidad en construcción, de los que más de 2.700 MW está previsto que entren en operación de aquí a finales de 2018
- La compañía ha llevado a cabo 2.559 nuevas contrataciones en el periodo, con lo que su plantilla supera ya las 34.000 personas, y ha realizado compras por un importe superior a los 6.300 millones de euros a más de 20.000 proveedores
- Los nueve primeros meses del año han estado caracterizados por el bajo recurso hidroeléctrico en España, con una producción un 57,6% inferior a la de 2016
- Este impacto negativo se ha visto compensado, en parte, por la buena evolución de los negocios internacionales de redes y renovables
- AVANGRID, la filial estadounidense, aumenta su beneficio neto en un 14%, hasta los 494 millones de dólares, y su rentabilidad total al accionista (RTA) en el año supera el 38%
- Neoenergía, la filial brasileña de la que Iberdrola es titular de un 52,45% de su capital, clave para el crecimiento de los resultados



NOTA DE PRENSA

REMUNERACIÓN AL ACCIONISTA

- **La confianza en la fortaleza estructural del grupo ha permitido, en línea con el compromiso adquirido, que el Consejo de Administración de Iberdrola apruebe un incremento del 3,7% para la retribución unitaria por acción de la segunda edición del sistema ‘Iberdrola Dividendo Flexible’ de 2017, que se materializará en enero de 2018 y para el que la compañía asume un compromiso de compra de, al menos, 0,14 euros brutos por derecho de asignación gratuita. Como novedad, se incluye la opción de elegir el cobro del dividendo en efectivo**

Iberdrola ha acometido inversiones por valor de 3.997,1 millones de euros durante los nueve primeros meses del año, lo que supone un incremento del 31,5% respecto al mismo periodo del ejercicio anterior.

De esta cantidad, un 91% se ha destinado a proyectos de redes, renovables y generación con contratos a largo plazo, de acuerdo con la estrategia del grupo de centrar su actividad y retornos futuros en negocios estables y regulados.

En este sentido, Iberdrola tiene actualmente en construcción 7.361 megavatios (MW) de capacidad, que se pondrán en marcha hasta 2020. De ellos, alrededor de 2.700 MW estarán operativos ya en 2018. Estas nuevas instalaciones serán, en su mayor parte, parques eólicos marinos y terrestres -1.064 MW y 1.412 MW, respectivamente- y ciclos combinados y cogeneraciones -3.571 MW-.

En paralelo a este proceso de crecimiento, Iberdrola ha contratado a 2.559 profesionales, con lo que su equipo supera ya las 34.000 personas al cierre de septiembre. Asimismo, el grupo ha realizado compras a más de 20.000 proveedores en todo el mundo por un importe superior a los 6.300 millones de euros.

El beneficio neto de la compañía se ha situado en 2.416,6 millones de euros entre enero y septiembre, lo que supone un incremento del 18,4% con respecto al mismo periodo del año anterior.

Estos buenos resultados son consecuencia del positivo comportamiento de los negocios de redes y generación con contratos a largo plazo, así como de la diversificación internacional de la empresa, siendo clave la



NOTA DE PRENSA

aportación de las filiales AVANGRID, en Estados Unidos, y Neoenergía, en Brasil.

El beneficio neto de AVANGRID ha ascendido a 494 millones de dólares, un 14% más, durante los nueve primeros meses del año, y la filial ofrece ya una Rentabilidad Total al Accionista (RTA) superior al 38% en lo transcurrido de 2017.

Por su parte, la reorganización societaria en Brasil –integración de Elektro en Neoenergía– ha supuesto una plusvalía de 521 millones de euros para Iberdrola, resultado de la puesta a valor de mercado de la participación que la compañía tenía anteriormente en Neoenergía y que ahora asciende al 52,45%.

Como consecuencia, la filial brasileña tiene un impacto positivo neto de 508 millones de euros en el beneficio del grupo para estos nueve primeros meses del año.

El beneficio bruto de explotación (Ebitda) se ha situado en 5.440 millones de euros, un 5,1% menos que en los nueve primeros meses de 2016. Este resultado se ha visto afectado por el bajo rendimiento hidroeléctrico en España, con una producción un 57,6% inferior a la del mismo periodo del año anterior, y por los menores márgenes y demanda en el negocio liberalizado de Reino Unido.

No obstante, ha destacado el buen comportamiento del área de redes, que ha incrementado su Ebitda un 5,4%, y de la generación contratada en México, donde esta magnitud ha aumentado un 26,7%. Renovables, por su parte, se ha mantenido estable.

Las ventas de Iberdrola entre enero y septiembre se han situado en 22.284,7 millones de euros, un 3,5% más, con un aumento del margen bruto del 0,2%, hasta los 9.760,4 millones de euros. El flujo de caja operativo ha ascendido a 4.625,6 millones de euros, un 1,9% menos. La partida de tributos, por su parte, ha alcanzado los 1.460,9 millones de euros, un 12,4% más.

Resultados por negocios

El buen comportamiento de las áreas de redes, generación contratada y renovables ha compensado en parte el peor comportamiento en España,



NOTA DE PRENSA

por la caída de la producción hidroeléctrica, y del área liberalizada en Reino Unido.

Por negocios, el Ebitda del área de redes se ha incrementado un 5,4%, hasta los 3.092,1 millones de euros, impulsado por el buen desempeño operativo en Estados Unidos y Brasil, que mejoran un 15,5% y un 72,4%, respectivamente. Hay que tener en cuenta, además, la consolidación de Neoenergía. Más del 60% del Ebitda de redes procede ya de fuera de España.

Generación y clientes ha registrado un Ebitda de 1.241 millones de euros hasta septiembre, un 28,4% menos. Este resultado se ha visto afectado por la baja producción hidroeléctrica en España -un 57,2% inferior- y la peor evolución en Reino Unido, que ha reducido tanto su producción (-28,6%), debido en gran parte al cierre de la planta de carbón de Longannet, como la demanda y los márgenes minoristas.

Renovables se ha mantenido estable, con un Ebitda de 1.142,8 millones de euros, en línea con el de los nueve primeros meses de 2016. El negocio en España también se ha visto afectado por el escaso recurso eólico, si bien ha mejorado en otros países: Reino Unido ha aumentado un 34,7% su Ebitda, y Brasil y México, un 3%. Estados Unidos, además, se ha convertido en el país que mayor resultado aporta al negocio de renovables del grupo, con un 36% del total.

Incremento de la remuneración al accionista: + 3,7%

Como consecuencia de la confianza en la fortaleza estructural del grupo, y en línea con el compromiso adquirido, el Consejo de Administración de Iberdrola ha aprobado la ejecución de una nueva edición del programa *Iberdrola Dividendo Flexible*, para lo que sería el dividendo a cuenta de los resultados de 2017 y que se abonará en enero de 2018.

Esta nueva edición introduce una novedad: la posibilidad de recibir el dividendo en efectivo. Esta opción se suma a las que vienen siendo habituales para los accionistas de Iberdrola: recibir nuevas acciones liberadas del grupo de forma gratuita, vender sus derechos de asignación en el mercado o bien venderlos a la compañía a un precio fijo garantizado, en virtud del compromiso de compra que asuma la empresa.



NOTA DE PRENSA

Los accionistas que opten por obtener su remuneración en efectivo recibirán, al menos, 0,14 euros brutos por acción, lo que supone un incremento del 3,7% respecto al importe comprometido para la edición del programa *Iberdrola Dividendo Flexible* de enero de 2017.

La opción de vender los derechos a Iberdrola se espera que sea sustituida en su totalidad por el cobro del dividendo en efectivo en julio de 2018, en el marco del que sería el pago complementario del dividendo con cargo a los resultados de 2017. Esta propuesta deberá ser sometida a la aprobación de la próxima Junta General de Accionistas.

Expectativas sobre los resultados de 2017

Los primeros nueve meses del año se han visto afectados, como refleja el Ebitda del grupo, por un peor comportamiento operativo a consecuencia de la menor producción, fundamentalmente a causa de las condiciones hidroeléctricas en España.

Sin embargo, los negocios principales de la compañía continúan mostrando un buen desempeño, como pone de manifiesto el resultado de las áreas de redes, generación contratada y renovables. Por este motivo, se espera mantener para 2017 una senda creciente del beneficio neto.



NOTA DE PRENSA

EXONERACIÓN DE RESPONSABILIDAD

Este documento ha sido elaborado por Iberdrola, S.A. únicamente para su uso durante la presentación de resultados correspondientes al periodo de nueve meses finalizado el 30 de septiembre de 2017. En consecuencia, no podrá ser divulgado ni hecho público ni utilizado por ninguna otra persona física o jurídica con una finalidad distinta a la arriba expresada sin el consentimiento expreso y por escrito de Iberdrola, S.A.

Iberdrola, S.A. no asume ninguna responsabilidad por el contenido del documento si este es utilizado con una finalidad distinta a la expresada anteriormente.

La información y cualesquiera de las opiniones y afirmaciones contenidas en este documento no han sido verificadas por terceros independientes y, por lo tanto, ni implícita ni explícitamente se otorga garantía alguna sobre la imparcialidad, precisión, plenitud o corrección de la información o de las opiniones y afirmaciones que en él se expresan.

Ni Iberdrola, S.A., ni sus filiales u otras compañías del grupo Iberdrola o sociedades participadas por Iberdrola, S.A. asumen responsabilidad de ningún tipo, con independencia de que concurra o no negligencia o cualquier otra circunstancia, respecto de los daños o pérdidas que puedan derivarse de cualquier uso de este documento o de sus contenidos.

Ni este documento ni ninguna parte del mismo constituyen un documento de naturaleza contractual, ni podrán ser utilizados para integrar o interpretar ningún contrato o cualquier otro tipo de compromiso.

La información contenida en este documento sobre el precio al cual han sido comprados o vendidos los valores emitidos por Iberdrola, S.A., o sobre el rendimiento de dichos valores, no puede tomarse como base para interpretar el comportamiento futuro de los valores emitidos por Iberdrola, S.A.

INFORMACIÓN IMPORTANTE

Este documento no constituye una oferta o invitación para adquirir o suscribir acciones, de acuerdo con lo previsto en el texto refundido de la Ley del Mercado de Valores, aprobado por el Real Decreto Legislativo 4/2015, de 23 de octubre, en el Real Decreto-Ley 5/2005, de 11 de marzo, y/o en el Real Decreto 1310/2005, de 4 de noviembre, y en su normativa de desarrollo.

Además, este documento no constituye una oferta de compra, de venta o de canje ni una solicitud de una oferta de compra, de venta o de canje de títulos valores, ni una solicitud de voto alguno o aprobación en ninguna otra jurisdicción.

Las acciones de Iberdrola, S.A. no pueden ser ofrecidas o vendidas en los Estados Unidos de América, salvo si dicha oferta o venta se efectúa a través de una declaración de notificación efectiva de las previstas en la Securities Act de 1933 o al amparo de una exención válida del deber de notificación. Las acciones de Iberdrola, S.A. no pueden ser ofrecidas o vendidas en Brasil, salvo si se



NOTA DE PRENSA

registra a Iberdrola, S.A. como un emisor extranjero de valores negociables y se registra una oferta pública de valores que representen sus acciones (depository receipts), de acuerdo con lo dispuesto en la Ley del Mercado de Valores de 1976 (Ley Federal número 6.385 de 7 de diciembre de 1976, en su redacción actual), o al amparo de una exención de registro de la oferta.

Este documento y la información contenida en el mismo han sido preparados por Iberdrola, S.A. en relación, exclusivamente, con los resultados financieros consolidados de Iberdrola, S.A. y han sido preparados y se presentan de acuerdo con las Normas Internacionales de Información Financiera (International Financial Reporting Standards, "IFRS"). Este documento no contiene, y la información incluida en el mismo no constituye, un anuncio, una declaración o una publicación relativa a los beneficios de Avangrid, Inc. ("Avangrid") o a sus resultados financieros. Ni Avangrid ni sus filiales asumen responsabilidad de ningún tipo por la información contenida en este documento, que no ha sido preparada ni presentada de acuerdo con los principios de contabilidad generalmente aceptados en los Estados Unidos de América (United States Generally Accepted Accounting Principles, "U.S. GAAP"), que difieren de las normas IFRS en numerosos aspectos significativos. Los resultados financieros bajo las normas IFRS no son indicativos de los resultados financieros de acuerdo con los U.S. GAAP y no deberían ser considerados como una alternativa o como la base para prever o estimar los resultados financieros de Avangrid. Para obtener información sobre los resultados financieros de Avangrid para el periodo de nueve meses finalizado el 30 de septiembre de 2017, por favor, consulte la nota de prensa emitida por Avangrid el [***] de [***] de 2017, que está disponible en el apartado de relaciones con inversores de su página web corporativa (www.avangrid.com) y en la página web de la Comisión Nacional del Mercado de Valores norteamericana (Securities and Exchange Commission, "SEC") (www.sec.gov).

Este documento no contiene, y la información incluida en el mismo no constituye, un anuncio, una declaración o una publicación relativa a los beneficios de Neoenergia S.A. ("Neoenergia") o a sus resultados financieros. Ni Neoenergia ni sus filiales asumen responsabilidad de ningún tipo por la información contenida en este documento. Para obtener información sobre los resultados financieros de Neoenergia para el periodo de nueve meses finalizado el 30 de septiembre de 2017, por favor, consulte la nota de prensa emitida por Neoenergia el [***] de [***] de 2017, que está disponible en el apartado de relaciones con inversores de su página web corporativa (www.ri.neoenergia.com) y en la página web de la Comisión Nacional del Mercado de Valores brasileña (Comissão de Valores Mobiliários, "CVM") (www.cvm.gov.br).

AFIRMACIONES O DECLARACIONES CON PROYECCIONES DE FUTURO

Esta comunicación contiene información y afirmaciones o declaraciones con proyecciones de futuro sobre Iberdrola, S.A. Tales declaraciones incluyen proyecciones y estimaciones financieras con sus presunciones subyacentes, declaraciones relativas a planes, objetivos, y expectativas en relación con operaciones futuras, inversiones, sinergias, productos y servicios, y declaraciones sobre resultados futuros. Las declaraciones con proyecciones de futuro no constituyen hechos históricos y se identifican generalmente por el uso



NOTA DE PRENSA

de términos como “espera,” “anticipa,” “cree,” “pretende,” “estima” y expresiones similares.

En este sentido, si bien Iberdrola, S.A. considera que las expectativas recogidas en tales afirmaciones son razonables, se advierte a los inversores y titulares de las acciones de Iberdrola, S.A. de que la información y las afirmaciones con proyecciones de futuro están sometidas a riesgos e incertidumbres, muchos de los cuales son difíciles de prever y están, de manera general, fuera del control de Iberdrola, S.A., riesgos que podrían provocar que los resultados y desarrollos reales difieran significativamente de aquellos expresados, implícitos o proyectados en la información y afirmaciones con proyecciones de futuro. Entre tales riesgos e incertidumbres están aquellos identificados en los documentos enviados por Iberdrola, S.A. a la Comisión Nacional del Mercado de Valores y que son accesibles al público.

Las afirmaciones o declaraciones con proyecciones de futuro se refieren **exclusivamente a la fecha en la que se manifestaron, no constituyen garantía** alguna de resultados futuros y no han sido revisadas por los auditores de Iberdrola, S.A. Se recomienda no tomar decisiones sobre la base de afirmaciones o declaraciones con proyecciones de futuro. La totalidad de las **declaraciones o afirmaciones de futuro reflejadas a continuación** emitidas por Iberdrola, S.A. o cualquiera de sus consejeros, directivos, empleados o representantes quedan sujetas, expresamente, a las advertencias realizadas. Las afirmaciones o declaraciones con proyecciones de futuro incluidas en este documento están basadas en la información disponible a la fecha de esta comunicación. Salvo en la medida en que lo requiera la ley aplicable, Iberdrola, S.A. no asume obligación alguna -aun cuando se publiquen nuevos datos o se produzcan nuevos hechos- de actualizar públicamente sus afirmaciones o revisar la información con proyecciones de futuro.

